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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 13 juin 2017 à 18 h 30 

Salon du personnel 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Pierre-
Boucher, tenue à Boucherville le 13 juin 2017. 
 
SONT PRÉSENTS : 
 
Directrice :  Chantal Courchesne  
Personnel enseignant:  Geneviève Darveau  
  Odette Lessard 
  Elizabeth Cléroux 
Personnel de soutien :  Anne-Marie Naas  
Service de garde :  Rachel Gagnon 
Membres parents :   Stéphane Lapierre, Annick Ménard-Cheng, Annie-

Claude Bibeau, Nathalie Scott 
 

                                   Absences :     
   
Membres du public :   Aucun public 

 
1. Ouverture de l’assemblée  

18 h 46 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Elizabeth Cléroux fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour  

CE-2016-2017-47 Proposé par Rachel Gagnon et secondé par Stéphane Lapierre. 
 
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 25 avril 2017 

CE-2016-2017-48 Adopté par Annick-Ménard-Cheng, secondé par Geneviève Darveau. 
 
5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 25 avril 2017 

Annick Ménard-Cheng nous informe que nous avons reçu les livres à la 
bibliothèque, qu’ils sont préparés et sur les rayons. 
 

6. Parole au public  
Aucun public. 

 
7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 
7.1 DÉCISION 

  
7.1.1 Adoption des prévisions budgétaires 2017-2018 

CE-2016-2017-49 Adopté par Stéphane Lapierre, secondé par Annie-Claude Bibeau. 
     

7.1.2 Adoption du rapport annuel du CÉ 
Reporté en septembre. 
 

7.1.3 Approbation des listes des effets scolaires et des cahiers d’exercices 
Effets scolaires 
Annie-Claude Bibeau propose des précisions par rapport aux dimensions du cartable 
d’anglais. 
Annick Ménard-Cheng a quelques questions par rapport à la liste des classes de 4, 5 et 6e  

année. Mme Courchesne note les questions et propositions. Les membres du CÉ 
proposent de suggérer une quantité approximative pour la boîte à crayons de couleur 
pour la 4e, 5e année. Les membres demandent des précisions par rapport au format de 
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certains items. Mme Courchesne demandera aux enseignantes de compléter les 
informations. 
 
Cahiers et autres 
1re année : Annick Ménard-Chen demande si les cahiers d’écriture peuvent être achetés 
par le parent, possiblement à un meilleur prix.  

CE-2016-2017-50 
Approuvé (avec les précisions) par Nathalie Scott, secondé par Stéphane Lapierre. 
 

7.1.4 Activités de la semaine du 19 au 23 juin 
 
Mme Courchesne présente la récréation prolongée, le match de volleyball contre les 
enseignants lundi, l’activité Katag (lundi et mardi, selon l’horaire), l’activité cinéma, jeux et 
collation spéciale le mercredi après-midi, la kermesse et les jeux gonflables jeudi et le 
déjeuner sur l’herbe et la haie d’honneur vendredi.  

CE-2016-2017-51 
Adopté par Annick Ménard-Cheng, secondé par Stéphane Lapierre. 
 

7.1.5 Fonds à destination spéciale 
 
Les enseignants aimeraient prendre 150$ pour acheter des Mr. Freeze pour les élèves la 
dernière semaine des classes. 
 

CE-2016-2017-52  Adopté par Odette Lessard, secondé par Annie-Claude Bibeau. 
 
7.2 DISCUSION 

 
7.2.1 Mode de vie 

 
Il sera présenté le 12 septembre aux parents de l’école dans le cadre d’un événement de 
lancement, le même soir que les rencontres de parents. Le document présenté aux 
membres sera dans l’agenda de l’année scolaire 2017-2018. Des coquilles seront à 
corriger avant la version finale. 
 

7.2.2 Agenda et photos 
 
Agenda : Le mode de vie sera ajouté et sera en couleur. 
 
Photos : Nous avons reconduit avec YanImage, à condition qu’il respecte les délais de 
livraison. Nous envisagerons une nouvelle compagnie (Photos Jocelyn Girard) pour 
l’année 2018-2019. Nous devrons nous prononcer dès septembre 2017. 

. 
7.2.3 Retour sur notre année 

 
Sandra Gill trouve que le plan de répartition a été difficile et a demandé beaucoup de 
temps, mais que notre année a été bénéfique au niveau de l’équipe et du sentiment 
d’appartenance dans l’école.  
 
Annick Ménard-Cheng est préoccupée que beaucoup d’enfants en difficulté 
comportementale se trouvent dans les classes et que les cohortes sont de plus en plus 
complexes. Elle voit que les enseignants en ont beaucoup à gérer.  
 

7.3 INFORMATION 
 

7.3.1 Assemblée générale des parents de septembre 
Elle se tiendra le 12 septembre. 

 
7.3.2 Service complémentaire pour l’an prochain 

Mme Courchesne présente les services pour l’année 2017-2018 
Nous aurons 16 heures et 26 heures par semaine pour les T.E.S., une orthopédagogue à 
temps plein, une psychoéducatrice pour une journée par semaine, une psychologue pour 
une journée par semaine et une préposée à l’élève handicapé pour 22 heures par 
semaine. Monique Téolis demeure notre orthophoniste.  
 

7.3.3 Aperçu des classes 
Mme Courchesne présente les groupes par niveau et le nombre d’élèves par groupe pour 
l’année 2017-2018. Nous prévoyons 326 élèves en tout. 
  



 

 

7.3.4 Parole à la présidente 
Bon été à tous! 
 
 

7.3.5 Parole à l’enseignante 
Tout se termine bien! 
 

7.3.6 Parole à la technicienne du service de garde 
Rachel Gagnon nous donne un aperçu des inscriptions pour l’année 2017-2018. Elle 
estime qu’elle devra ajouter un poste, compte tenu des inscriptions restantes. Elle prévoit 
qu’il y aura possiblement quelques changements au niveau du personnel. Il y aura du 
mouvement dans le secteur de Boucherville.  
Elle a connu une bonne première année à Pierre-Boucher. 
 

7.3.7 Parole à la représentante du personnel de soutien 
Anne-Marie Naas a connu une belle année et est heureuse avec ses élèves de maternelle. 
 

7.3.8 Parole à la direction 
Mme Courchesne est heureuse d’avoir son poste à l’école Pierre-Boucher et elle aime son 
équipe de travail. Elle a déjà beaucoup appris et est heureuse de nos rencontres au CÉ. 
Bon été! 
 
 

7.3.9 Parole au représentant du comité de parents 
Stéphane Lapierre a suivi les envois. Il nous fait part des différents dossiers : les chiens 
Mira et les différentes résolutions. Dans le premier cas, les chiens sont autorisés 
seulement s’ils accompagnent un élève handicapé. 
 

8. VARIA 
 
 

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
20 h 50 

 CE-2016-2017-53  Proposée par Geneviève Darveau, secondé par Annick Ménard-Cheng. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  _________________________             ____________________ 
   Chantal Courchesne, directrice  Sandra Gill, présidente 
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